



Blanca Ciudad está perdida

ALVARO VEGA

La teniente de alcalde de Bienestar Social, la comunista Blanca Ciudad, ha dicho que no sabe dónde va a ir de vacaciones, pero que «voy a estar perdida». Sí, «perdía». La concejala de la aún coalición gobernante en el Ayuntamiento de Córdoba, Izquierda Unida, parece que le teme a que el pueblo que le votó, y el que no le votó, sepa a dónde va a gastar su ganada remuneración mensual de teniente de alcalde.

Lo de la perdición de Blanca Ciudad es cosa de tiempo. Sin duda es de los miembros más radicales del Grupo Comunista en la Corporación Municipal, no sólo por sus planteamientos ideológicos-pragmáticos, sino, esencialmente, por su comportamiento hostil hacia determinadas esferas. Por ejemplo, no puede ver a Manuel García Nieto, portavoz de AP. Recuérdese la ocasión en la que saltó de su escaño municipal para decirle que a ella no le «llamara eso», cuando el aliancista se dirigió a Blanca Ciudad como señora. La perdición de la teniente de alcalde le viene de lejos.